

# Artikel Austausch

Salut!

Wie ihr vielleicht mitbekommen habt, war vom 30.11 bis zum 08.12 eine Gruppe von Franzosen und Französinnen an unserer Schule zu Besuch.

## Bild Gruppe

Abends am Donnerstag den 30.11 kam die Gruppe an und alle trafen zum ersten Mal ihre Austausch Partner. Alle haben sich auf Anhieb gut verstanden. Weil es schon spät war, ging es dann nur noch nach Hause. Am nächsten Tag war dann der erste Schultag mit den französischen Gästen. Erst hatten wir ganz normal Unterricht und haben uns dann danach im Kiwitz mit der gesamten Gruppe getroffen. Das Thema des Austausch war Essen/ Gerichte. Also haben wir dann darüber geredet.

Später gab es einen Ausflug ins Gewürzmuseum in der Hafencity. Übers Wochenende und nach der Schule hat man sich viel auch privat getroffen und selbst organisiert.

Am Montag war dann wieder schule und ab 12:00 Projekt. Wir sind in der schule geblieben und haben uns über Kultur und Tradition ausgetauscht.

Am nächsten Tag (Dienstag den 05.12) haben wir nachmittags einen Ausflug nach Lübeck unternommen. Dort haben wir in Gruppen eine Rallye gemacht. Wir haben uns die Stadt angeguckt und auch einiges gelernt.

Mittwoch hat die Gruppe einen Ausflug ins Miniaturwunderland gemacht. In kleinen Gruppen konnte man selbstständig die Ausstellung angucken.

Am Donnerstag war es dann so weit. Wieder in Gruppen haben sich alle einige Gerichte überlegt und dafür zusammen eingekauft und gekocht. Abends war die Abschlussfeier wo auch einige Eltern und ehemalige Austausch Teilnehmer vorbeikamen. Es gab das gekochte Essen und leckere Getränke. Am nächsten Tag (Freitag den 08.12) mussten wir uns dann von unseren neuen Freunden verabschieden. Um 9:30 haben sich alle in der Pausenhalle versammelt und tschüss gesagt. Die Franzosen und Französinnen sind mit der Bahn zum Flughafen gefahren und abgereist.

## Bilder Aktivitäten